

Artículo 180, Fracción II

Perfil profesional y experiencia laboral de los miembros que integran el Consejo Directivo

Luis Videgaray Caso. Es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y Doctor en Economía por el Instituto Tecnológico de Massachusetts, EE.UU. En la Administración Pública, ha ocupado diversos cargos en los que destacan; Coordinador Nacional de los Secretarios de Finanzas Estatales (2008-2009), Secretario de Finanzas del Estado de México (2005-2009), asesor del Secretario de Energía (1996) y asesor del Secretario de Hacienda y Crédito Público (1992-1994). En la Iniciativa Privada laboró para Protego Asesores, S. de R.L. en donde fue Director de Finanzas Publicas y Subdirector de Banca de Inversión. Fue Diputado Federal en la LXI Legislatura (2009-2011), Presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública en la Cámara de Diputados, Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en el Estado de México (2011), Coordinador General de Campaña del gobernador del Estado de México (2011) y Coordinador General de Campaña y Transición Gubernamental del actual Presidente de México, Enrique Peña Nieto (2012). A partir de diciembre de 2012 se desempeña como Secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

María del Rosario Robles Berlanga. Es Licenciada en Economía por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y Maestra en Desarrollo Rural por la misma universidad. En la Administración Pública se desempeñó como Secretaria de Gobierno en el Gobierno del Distrito Federal (1997-1999). Ha desempeñado diversos cargos de representación entre los que destacan: Diputada Federal en la LVI Legislatura (1994-1997), Presidenta de la Comisión de Desarrollo Social en Cámara de Diputados, Representante del Poder Legislativo en la Cumbre Mundial sobre la pobreza realizada en Copenhague (1996) y Jefa de Gobierno del Distrito Federal (1999-2000). Fue fundadora y presidenta Nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), miembro del Comité Ejecutivo del Sindicato de la UNAM (1985-1993) y profesora de tiempo completo en la UNAM (1976-1997). Es autora y coautora en libros y artículos sobre la pobreza en México, la situación del campo mexicano y cuestiones de género, conferencista en congresos y conferencias nacionales e internacionales sobre desarrollo social, igualdad de género, situación del país y la visión de izquierda, integrante de Sostén, Centro de Inteligencia. Consultoría que tiene por objetivo empoderar mujeres. Fue coordinadora de la red de mujeres “Mexicanas comprometidas con la Paz” en la campaña del Presidente de México, Enrique Peña Nieto y Vicecoordinadora de Política Social en el Equipo de Transición del Presidente de México, Enrique Peña Nieto. En la actualidad se desempeña como Secretaria de Desarrollo Social (SEDESOL).

Claudia Ruiz Massieu Salinas. Es Licenciada en Derecho por la Universidad Iberoamericana, D.F. (UIA), cuenta con una Especialidad en Derecho Constitucional y Ciencia Política por el Centro de Estudios Políticos y Constitucionales en Madrid, España y es candidata a Doctora en Derecho Público y Filosofía Jurídica por la Universidad Autónoma de Madrid, España. En la Administración Pública, ocupó el cargo de Coordinadora de la Planeación, Desarrollo e Innovación Institucional en la Procuraduría General de la República (2006-2008). Ha desempeñado diversos cargos de representación entre los que destacan: Diputada Federal en la LXI Legislatura, Cuarta Circunscripción (2009-2012) y Diputada Federal en la LIX Legislatura (2003-2006). Ha llevado a cabo las siguientes actividades políticas y sociales:

Disposiciones de carácter general aplicables a las Instituciones de Crédito

Reporte del Cuarto Trimestre de 2012

Artículo 180, Fracción II

Coordinadora de Derechos Humanos y Transparencia del equipo de transición del actual Presidente de México, Enrique Peña Nieto (2012), Secretaria Coordinadora del Movimiento de Vinculación Ciudadana de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares C.N.O.P. del PRI (2009-2012) y Vicepresidenta de la Fundación Colosio D.F. (2006-2012). En la actualidad se desempeña como Secretaria de Turismo.

Gerardo Ruiz Esparza. Es Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de México (UNAM) y Maestro en Administración Pública por la Universidad de Michigan, EE.UU. En la Administración Pública, ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Subdirector Jurídico de la Dirección de Deuda Pública de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (1977-1978), Subdirector de Política Financiera en la Dirección de Instituciones Nacionales de Crédito de la SHCP (1978-1981), Secretario y Subsecretario General de Gobierno del Estado de México (1981-1987), Coordinador General de INFONAVIT en el Distrito Federal (1989-1991), Director Jurídico del Instituto Mexicano del Seguro Social (1991-1993), Director de Administración en la Comisión Federal de Electricidad (1999-2005) y Secretario de Comunicaciones del Gobierno del Estado de México (2005-2011). Ha desempeñado los siguientes cargos partidistas y actividades políticas y sociales: Consejero Político Nacional del PRI, Miembro de la Comisión Política Permanente del PRI, Miembro del Comité Plenario del Consejo Consultivo Económico Estatal, Coordinador General de campaña del candidato del PRI a la Jefatura de Gobierno, Coordinador General de Compromisos en la campaña del actual Presidente de México, Enrique Peña Nieto. Presidente del Consejo de Administración de la Administradora Mexiquense del Aeropuerto Internacional de Toluca (AMAIT) y de los consejos de la Junta de Caminos, Sistema de Autopistas y Aeropuertos y de Transporte Masivo en el Estado de México. En la actualidad se desempeña como Secretario de Comunicaciones y Transportes.

Fernando Aportela Rodríguez. Es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y Doctor en Economía por el Massachusetts Institute of Technology. Ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Subsecretario de Ingresos en el Gobierno del Estado de Veracruz, Investigador Gerente en la Dirección General de Investigación Económica de Banco de México, Director de Área del Gabinete Económico de la Presidencia de la República y miembro del equipo asesor del Secretario de Hacienda y Crédito Público. Fue Presidente Ejecutivo del Fondo de Infraestructura Evercore México, dedicado al financiamiento de proyectos de infraestructura a nivel nacional, a través de alianzas Público-Privadas. Es profesor de Finanzas Públicas en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y en la actualidad es Subsecretario de Hacienda y Crédito Público.

Fernando Galindo Favela. Es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). En la Administración Pública, ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Director General de Política Fiscal en la Secretaría de Finanzas del Estado de México, Jefe de la Unidad de Información, Planeación, Programación y Evaluación durante el Gobierno de Enrique Peña Nieto. Fue el encargado de negociar el presupuesto junto con el Gobierno de Felipe Calderón, como enlace con

Artículo 180, Fracción II

la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) para el Paquete Económico 2013. En la actualidad es Subsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

Agustín Guillermo Carstens Carstens. Es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Doctor en Economía por la Universidad de Chicago. En la actualidad se desempeña como Gobernador del Banco de México y se desempeñó como Secretario de Hacienda y Crédito Público de 2006 a 2009. De 1980 a 2000 estuvo desempeñando dentro del Banco de México los cargos de Director General de Investigación Económica, Tesorero y Coordinador de Asesores del Gobernador. En diciembre de 2000 fue designado Subsecretario de Hacienda y Crédito Público, cargo que desempeñó hasta agosto de 2003, al incorporarse al Fondo Monetario Internacional como Subdirector Gerente. A partir del 16 de octubre de 2006 fungió como Coordinador Económico del Equipo de Transición.

Luis Madrazo Lajous. Es Licenciado en Economía por el Instituto Autónomo de México (ITAM). Cuenta con Maestría y Doctorado en Economía por la Universidad de Yale con especialidad en Teoría Microeconómica y Finanzas Públicas. Ingresó al servicio público en 1997 y a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público en el año 2003, donde se desempeñaba como Coordinador de Asesores del Subsecretario de Hacienda desde 2008. Previamente fue Director General Adjunto de Pensiones y Seguridad Social en la SHCP, Asesor del Secretario de Energía y Subgerente de Guarda y Custodia de Valores en Banobras. S.N.C. Actualmente es Titular de la Unidad de Banca de Desarrollo en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

Juan Carlos Lastiri Quirós. En la actualidad desempeña el cargo de Subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL). Se ha desempeñado como Presidente Municipal Constitucional de Zacatlán, Diputado Local Propietario por la LIV Legislatura, Diputado Federal Propietario a la LXI Legislatura, Promotor Social del Programa Nacional de Solidaridad, Subsecretario de Enlace y Desarrollo Social del Estado de Puebla, Subsecretario de Coordinación y Desarrollo Regional del Estado de Puebla, Secretario de Desarrollo Social del Gobierno del Estado de Puebla, Secretario Técnico de la Comisión Nacional de Desarrollo Social (CNDS), Secretario General de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares, Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en el Estado de Puebla y Secretario de Gestión Social del CEN del PRI.

Juan Luis Vives López. Es Licenciado en Administración Pública y en Ciencias Políticas por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). En la Secretaría de Hacienda y Crédito Público fue Director General de Recursos Financieros y Director General Adjunto de Finanzas y Tesorería; en la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación estuvo a cargo de la Coordinación de Asesores del Oficial Mayor y en Petróleos Mexicanos ocupó diversos cargos en la Subdirección de Financiamientos y Tesorería de la Dirección Corporativa de Finanzas. Dentro del sector aeronáutico desempeñó diversos cargos en los grupos aeroportuarios del sureste (ASUR) y del pacífico

Artículo 180, Fracción II

(GAP). En la Secretaría de Turismo ocupó el cargo de Director General de Administración y actualmente se desempeña como Subsecretario de Innovación y Calidad.

Raúl Murrieta Cummings. Es Licenciado en Economía por el Instituto Autónomo de México (ITAM) y Maestro en Administración por la misma Institución. En la Administración Pública, ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Secretario de Finanzas del Gobierno del Estado de México, Subsecretario de Administración y como Director General de Recursos Materiales, en la Secretaría de Finanzas de la misma entidad, fue incorporado a la Coordinación para la Transición Gubernamental, a cargo de Luis Videgaray, para trabajar en el área de Política Económica. En la Iniciativa Privada, se desempeñó como Director de la empresa Lifetel del Grupo Pegaso y participó en la Editorial Televisa y en el área de Internet en el Portal de esmas.com. En la actualidad es Subsecretario de Infraestructura de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes.

Alejandro Díaz de León Carrillo. Es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Cuenta con Maestría en Administración Pública en la Universidad de Yale. Se ha desempeñado en el análisis del sistema financiero, como académico, y ha desarrollado diversos estudios sobre el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR). En Banco de México estuvo a cargo de la Dirección General de Operaciones de Banca Central, de la Dirección General de Investigación Económica y de la Dirección de Estudios Económicos. Actualmente se desempeña como Jefe de la Unidad de Crédito Público en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

Úrsula Carreño Colorado. Es Licenciada en Economía por el Tecnológico de Monterrey (ITESM). En la Administración Pública, ha ocupado diversos cargos entre los que destacan: Directora General de Inversión, Directora General de Planeación y Gasto Público del Gobierno del Estado de México, Directora de Proyectos de Inversión para Agua, Medio Ambiente y Agricultura y fue asesora en diversas áreas de la Secretaría de Finanzas del Gobierno del Estado de México. En la actualidad es la Jefa de la Unidad de Inversiones de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

José Gerardo Quijano León. Es Actuario de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Maestra en Cómputo Estadístico en el Colegio de Postgraduados de Chapingo, Estado de México y Doctora en Estadística en la Universidad Nacional de Toronto, Canadá. En Banco de México ha sido Tesorero (1994), Director en el Área de Operaciones (1994-2000) y actualmente se desempeña como Director General de Asuntos del Sistema Financiero.

Guillermo Padrés Elías. Es Licenciado en Derecho por la Universidad Humanitas de la Ciudad de México, cuenta con un Posgrado en Administración Pública en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Ha sido Vicepresidente y Presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CANACO) de Cananea, Sonora y Tesorero de la Federación de Cámaras Nacionales de Comercio (FECANACO) del Estado de Sonora. Inició su carrera política al ser electo Diputado Local al Congreso del Estado de

Artículo 180, Fracción II

Sonora (1997-2000) y Diputado Federal por el Segundo Distrito Electoral Federal de Sonora a la LVIII Legislatura (2000-2003). Fue nombrado Subdelegado de Ganadería de la delegación de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA) en Sonora (2003-2005). En 2006 fue electo Senador de la República por Sonora. Como Senador ocupó el cargo de Presidente de la Comisión de Agricultura y Ganadería y fue miembro de la Comisión de Justicia y de la Comisión de Recursos Hidráulicos del Senado de México (2006-2009). A partir de septiembre de 2009 se desempeña como Gobernador Constitucional del Estado de Sonora.

Fernando Eutimio Ortega Bernés. Es Licenciado en Ciencias Políticas y Administración Pública, cuenta con estudios de Posgrado en Administración Pública y Finanzas, así como seminarios y cursos sobre Reforma Administrativa, Programación Presupuestaria, Administración e Informática y Estrategias de Negociación y Mercadotecnia. Ha ocupado diversos cargos en la Administración Pública Federal, Estatal y Municipal, entre los que destacan; Director en el Comité para la Planeación y Desarrollo de Campeche del Gobierno del Estado (COPLADE) (1985-1989), Secretario del H. Ayuntamiento de Campeche (1992-1993), Secretario Técnico del H. Ayuntamiento de Campeche (1996-1997), Secretario de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno del Estado (1997-1999), Presidente de la Gran Comisión del H. Congreso de Campeche (2000-2003), Diputado local por el Estado de Campeche en la Quincuagésima Séptima Legislatura (2001-2003), Presidente del H. Ayuntamiento del Municipio de Campeche (2003-2006), Senador de la República por el Estado de Campeche (2006-febrero 2009). Actualmente se desempeña como Gobernador Constitucional del Estado de Campeche (2009-2015).

Tirso Agustín Rodríguez de la Gala Gómez. Es Contador Público Certificado por el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey, México, con estudios de Maestría en Contaduría. Se ha desempeñado como integrante del Consejo Consultivo para la Gestión Pública de la Administración Pública Federal y como Testigo Social de la Secretaría de la Función Pública. En la administración pública estatal fue Director de Control Presupuestal y Financiero en la Secretaría de Obras Públicas y Director de Organización e Informática en la Oficialía Mayor del Estado. En la Administración Pública Municipal ha ocupado los cargos de Contralor y Oficial Mayor del H. Ayuntamiento del Municipio de Campeche. Fue Contador Mayor de Hacienda y Auditor Superior del Estado de Campeche. En el ámbito privado ha sido Auditor del Despacho PricewaterhouseCoopers. Es integrante y Ex Presidente del Colegio de Contadores Públicos de Campeche y Ex Vicepresidente del Sector Gobierno del Instituto Mexicano de Contadores Públicos. Fue electo integrante de la Comisión de Transparencia a la Información Pública del Estado en el 2006. Actualmente se desempeña como Secretario de Finanzas del Gobierno del Estado de Campeche.

José Vicente Corta Fernández. Licenciado en Derecho egresado de la Universidad Iberoamericana (UIA), con diploma especial por haber obtenido el más alto promedio de su generación. Realizó estudios de Maestría en Derecho Económico Internacional en la Universidad de Warwick en Inglaterra. Su práctica incluye la presentación de clientes en operaciones de financiamiento de proyectos, asuntos corporativos, financieros, fusiones y adquisiciones, así como en operaciones bancarias y bursátiles. Se ha

Artículo 180, Fracción II

desempeñado como socio de la firma internacional de abogados White & Case, S.C., Presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (CONSAR), Secretario Ejecutivo del Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB), Director General de Banca y Ahorro, Jefe de la Unidad de Planeación del Desarrollo, Encargado de la Dirección General de Banca Múltiple, Director de Procedimientos Legales de Crédito, Director General Adjunto de la Unidad de Planeación y Desarrollo, Director Jurídico de la Unidad de Planeación del Desarrollo y Asesor Jurídico del Subsecretario de Hacienda y Crédito Público. Ha participado en cuerpos colegiados de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, Comisión Nacional de Seguros y Fianzas, la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro, el Servicio Postal Mexicano, el Patronato de Ahorro Nacional, Cintra, INFONAVIT, FIDELIQ, Grupo Financiero IXE e ICA, entre otras. Ha colaborado con el Fondo Monetario Internacional y con el Banco Mundial como asesor experto en materia financiera internacional. El Foro Económico Mundial nombró al Lic. Corta, junto con otros dos mexicanos en ese año, como Líder Global 2006 (Young Global Leader 2006).

Jonathan Davis Arzac. Es Licenciado en Economía por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), de la cual se graduó con honores, cuenta con una Maestría en Desarrollo Económico en la Universidad de Sussex en el Reino Unido, inició su carrera en el Sector Público en el Banco de México (1978 a 1984), donde ocupó diferentes cargos en el área de Operaciones Internacionales. Ha desarrollado una larga carrera en el ámbito de las finanzas, tanto en la Administración Pública como en el Sector Privado y en Organismos Multilaterales. En el año 2008 fue Vicepresidente Regional de Planeación Estratégica para América Latina en ING. Durante 2007 fue Director Ejecutivo por México y República Dominicana en el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Fue designado Presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores de México (2000 a 2006); asimismo, fue Tesorero de la Federación de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (1995 a 2000). Fue integrante del Consejo de Administración de ING Afore, fue miembro del Consejo Administrativo de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), de la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas (CNSF), la Comisión Nacional del Sistema del Ahorro para el Retiro (CONSAR), del Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB), de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (CONDUSEF), del Servicio de Administración y Enajenación de Bienes, de la Casa de Moneda de México, de Nacional Financiera (NAFINSA), del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (BANOBRAS) y del Banco Nacional de Comercio Exterior (BANCOMEXT). En el sector privado se desempeñó como Director Corporativo del Departamento Internacional en el Banco del Sureste, S.A. (1993 a 1994); Director Corporativo de Fondos de Inversión en la Casa de Bolsa Bursamex (1992 a 1993); Director y Socio Fundador de Calificadora de Valores, S.A. de C.V., en la actualidad Standard & Poor's (1990 a 1992); Director General Adjunto de Tesorería, Cambios y Mercado de Dinero en Banca Confía, S.A. (1989 a 1990); Director General de Sociedades de Inversión en Inversora Bursátil Casa de Bolsa, S.A. de C.V. (1984 a 1989); y fue también miembro del Consejo de Administración de varias empresas que cotizaban en la Bolsa Mexicana de Valores. En los mercados financieros internacionales fue Vicepresidente del Comité Técnico de la Organización Internacional de Comisiones de Valores (IOSCO-OICV) y fue Director Regional para América del Norte de la Junta

Artículo 180, Fracción II

Directiva de la Asociación de Supervisores Bancarios de las Américas (ASBA), representando a las autoridades bancarias de México, Estados Unidos de Norte América y Canadá. En el ramo académico ha participado en calidad de orador en numerosas conferencias y seminarios e impartió el curso de Comercio Internacional así como el de Política y Teoría Monetaria en la Escuela Nacional de Economía de la UNAM.

Víctor Aguilar Villalobos. Es Contador Público por el Instituto Autónomo de México (ITAM), se ha desempeñado como Presidente del Comité Directivo y Director General de Mancera S.C., Ernst & Young México, ha participado en algunos comités internacionales y ha desempeñado varios cargos en diversas agrupaciones profesionales (consejero, asesor, auditor externo y comisario), siendo actualmente Comisario de: Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos, S.N.C. (BANOBRAS), Arrendadora Banobras, S.A. de C.V., Zurich Compañía de Seguros, S.A., Seguros ING, S.A. de C.V. y Subsidiarias, y Consejero Independiente de Unión de Crédito para la Contaduría Pública, S.A. y Seguros Afirme, S.A. - Grupo Financiero.

Roberto Mateos Cándano. Es Contador Público por el Instituto Autónomo de México (ITAM), con amplia experiencia en los Sectores Público y Privado, así como en instituciones financieras. En diversas entidades ha sido integrante del Consejo de Administración, del Comité de Control y Auditoría, del Comité de Adjudicaciones y Comisario, siendo actualmente miembro del Consejo Directivo de Bancomext, Banobras, Banrural y Sociedad Hipotecaria Federal. Es socio del Despacho Gómez, Mateos, Flores y Asociados, socio vitalicio del Consejo de Contadores Públicos de México, miembro del IMEF y miembro fundador de la Academia Mexicana de Finanzas Públicas.